

Sinergi Ciptakan Kamtibmas Kondusif, Kasi Humas Polres Solok Silaturahmi Dengan Awak Media

JIS Sumbar - SOLOK.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 2, 2025 - 10:30



SOLOK - Dalam rangka mempererat hubungan dan menjalin koordinasi yang baik dengan awak media, Kepala Seksi Hubungan Masyarakat (Kasi Humas) Polres Solok AKP Eko Kurniawan,SH,MH, menggelar pertemuan silaturahmi bersama para jurnalis di wilayah hukum Polres Solok. Pertemuan ini berlangsung di rumah makan Gulai Kambing Kakek Lubuk Selasih, Kecamatan Gunung Talang, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Kamis, 2 Januari 2025. Turut hadir Kasubsi Humas Polres Solok IPTU Rudi Suswantra, serta jajaran anggota

personel Humas Polres setempat.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan menciptakan sinergi antara pihak kepolisian dan media massa demi terwujudnya kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif.

Kasi Humas Polres Solok, AKP Eko Kurniawan menyampaikan bahwa media memiliki peran strategis dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat.

"Kami ingin membangun hubungan yang harmonis dengan rekan-rekan media.

Melalui kolaborasi ini, kami berharap informasi yang disampaikan dapat membantu meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ujarnya.

Dalam pertemuan tersebut, sejumlah topik penting dibahas, termasuk peningkatan komunikasi dua arah antara Polres Solok dan awak media, penanganan isu-isu sensitif, serta pentingnya pemberitaan yang berimbang untuk menjaga stabilitas di tengah masyarakat.

Para jurnalis yang hadir menyambut baik inisiatif ini, dengan harapan terbangun kolaborasi dengan pihak kepolisian, sehingga akan mempermudah akses informasi yang akurat dan terpercaya.

"Kami berharap komunikasi seperti ini dapat dilakukan secara rutin, agar masyarakat mendapatkan informasi yang benar dan tepat waktu," ungkapnya.

Melalui pertemuan ini, Polres Solok juga mengajak media untuk bersama-sama melawan penyebaran berita hoaks yang dapat memicu keresahan di masyarakat.

Kasi Humas menegaskan komitmen Polres Solok untuk selalu terbuka terhadap informasi yang diperlukan oleh awak media, sepanjang hal tersebut tidak mengganggu proses penegakan hukum.

Pertemuan yang berlangsung dalam suasana akrab ini diakhiri dengan kesepakatan bersama untuk terus meningkatkan sinergi antara pihak kepolisian dan media massa, demi terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Polres Solok. (Amel)